

L'EDF VERCORSMAN en forme olympique...

Ce ne seront pas les 5 anneaux olympiques qui s'afficheront lors de la prochaine édition des 23,24 et 25 Août prochains, mais ce sont tout de même 5 éditions qui illustreront l'ascension fulgurante de cette épreuve qui ne cesse de gravir des sommets, épreuve courtisée par des milliers de triathlètes Français... et Européens !

Qui l'eut cru? Depuis cette première réalisée en 2020 qui émergea en pleine tourmente générée par l'apparition du Covid, l'EDF VERCORSMAN a gagné très clairement de vraies lettres de noblesse ! De belles lettres gagnées grâce à deux organisateurs qui n'ont rien lâché tels de vrais triathlètes qu'ils sont, déjouant maintes obstacles, qu'ils fussent administratifs ...ou météorologiques. Des organisateurs qui peuvent s'asseoir sur une formidable équipe de bénévoles enviée par beaucoup, sans oublier les fidèles sponsors privés et publics de plus en plus nombreux : une trilogie gagnante !

Alors, que de souvenirs marquants à noter : si la toute première édition connut d'emblée un plateau exceptionnel de triathlètes professionnels tel que Jeanne COLLONGE, marraine, Hervé FAURE, parrain, Diego VAN LOY, champion du monde de duathlon, etc...la liste est longue, elle connut également une météo exceptionnelle !!! Le légendaire Col de le Machine qui ce jour-là, enveloppé dans un épais brouillard tel le frimas hivernal Vercorien, n'avait pas souhaité ce jour là dévoiler un brin de son charme dont ses magnifiques et impressionnantes parois de calcaire. La route sinueuse de Combe Laval apparaissait seulement à quelques encablures des pneus des vélos tout comme les quelques bénévoles endurcis qui purent offrir aux triathlètes transis de froid quelques mots de réconfort tellement appréciés.

Heureusement , la 2ème édition permit enfin aux participants de contempler toujours lors de l'ascension de ce même Col le célèbre passage de l'éléphant, sans oublier les maisons suspendues de Pont en Royans, et les gorges de la Bourne sur la non moins mythique route des Alpes et celle menant au terrible Mont Noir.

Changement de décor à l'occasion de la troisième édition : l'EDF VERCORSMAN s'invite au coeur même du magnifique village hôte de St Nazaire

en Royans. Un tout nouveau parc à vélo installé en plein centre du village permit aux spectateurs un vécu beaucoup plus proche des triathlètes. Le soleil invité lui aussi permit un déroulement des épreuves dans de conditions idéales, l'occasion pour les "bizus" de découvrir et de contempler les richesses du VERCORS autres qu'au travers des hauts lieux d'escalade et de spéléologie.

Un vent...de fraîcheur...insufflé par les organisateurs souffla lors de la 4ème édition : pour la première fois, il permit aux triathlètes en herbe de goûter à la fraîcheur des eaux de la Bourne et de découvrir les ruelles fort agréables du village sous le non moins célèbre aqueduc romain. Mais,... mais il était écrit qu'Eole garderait la main...tant et si bien que pour cette mémorable édition, l'on a soufflé le chaud et le froid ! Suite à une très forte canicule durant ce mois d'Août 2023 qui engendra un feu de forêt la veille même de l'épreuve entraînant de fait la suppression d'une partie du parcours vélo, une véritable tempête s'abattit la veille de l'épreuve ! Des bourrasques de vent ajoutées à une pluie violente mirent à mal bon nombre d'installations situées dans le parc à vélos y compris cette même route de Combe Laval ! Une nuit très, très agitée et très courte également pour les organisateurs car le départ du triathlon arrivait...En toute hâte, une véritable cellule de crise permit de faire comme si....aucun épisode n'était venu perturber la préparation : OUF !!!

Et, en cette année olympique, que nous réserve Dame Météo?? Rendez-vous les 23,24,25 août....avec très certainement à la clé un record de participants si l'on jette un regard sur les inscriptions déjà enregistrées relatives aux 5 épreuves proposées dont la toute nouvelle, le duathlon, en parallèle avec le triathlon S.

Après les J.O, quelle médaille sera attribué à l'EDF VERCORSMAN ? Et les bénévoles accrocheront-ils de nouveau une médaille d'or ? Si l'on considère leur assiduité associée à leur compétence reconnue et louée par bon nombre de triathlètes, le rêve est permis...tout comme celui des nombreux sponsors privés et publics à qui les organisateurs ne cessent de tresser des lauriers amplement mérités.

Vive l'EDF VERCORSMAN, et merci à tous !!!